軟式テニス部への想い『仲間たち』 ~テニス部 OB 会を思う~

はやしだ s じ お 林田 富士夫 (29 期)

10回目の OB 会

軟式テニス部OB会を昨年11月、なつかしの母校の近く『十三がんこ寿司』で開催しました。

26 期卒の先輩から30 期までの10名の仲間が集い楽しいひと時に懐かしみ、昔をしのび若返り、それぞれが思い思いに歩んできた人生を語りあい、わずか3時間半の場では物足りないと2次会3次会と繰り出す始末、時の経つのを惜しむ程の和やかな歓談の場を得る事が出来ました。

毎年開催を

OB会としては今回で 10 回目、年々参加者が減っていくなかで今回はたった 9 人。連絡係の私としてはちょっと残念で寂しい気分ではあったのですが、今回来れなかったメンバーも含めると名簿上では 27 人、それでも今も 18 人との連絡は取れています。これは私にとっては皆仲間、親友、これからも横の連絡を大切にして連絡役を務めていこうと思っています。今は令和の時代、昭和、平成、令和の三元号を生き抜いてきた仲間達、これからは毎年開催するつもりです。

心から繋がる北辰会

私事になりますが入学当時、集団就職の夜行列車(あかつき号)で長崎 から一人で来阪、右も左も分からぬ時、庭球部に入りました。

淀川区の町工場に就職、仕事を終えてからの修学、授業が終ってからの 部活、グランドを5周して素振り、そして会社の寮に着くのは門限ギリギ リの11時、つらくて頓挫しそうになること幾度あったことか・・・

こんな自分を見守って励ましてくれた先輩の方々そしてお互いを支え あったクラスメート!!

これからも先輩後輩関係なく『仲間たち』とともに生きて行こうと思う。 テニス部の皆に感謝、感謝、北野の『仲間たち』『北辰会』にありがとう。

※ 次回は来春早々3月に予定、<u>今回来れなかった方にも再度参集を呼びか</u>けていきます。



集合写真

後列左から 森岡登さん(27 期)、伊東武司さん(30 期)、三木洋治さん(27 期)、 中島賢治さん(26 期)

前列左から 森岡茂子さん(26 期)、林田富士夫(29 期)、柳原陽子さん(29 期)、 木下重雄さん(27 期)、中山すえみさん(28 期)

(撮影:中山さん)